

um die Augen, das Haar wüst um den Kopf, und in seinem Gesicht ein Ausdruck, wie ein Mensch ihn haben mag, der den Galgen erwartet.

„Hier ist es ganz gewiß!“ dachte Keawe; und so gab er denn diesem Mann ganz unverhüllt sein Anliegen kund und sagte:

„Ich bin gekommen, um die Flasche zu kaufen.“

Bei diesem Wort taumelte der junge Weiße gegen die Wand.

„Die Flasche!“ ächzte er. „Die Flasche zu kaufen!“

Dann war es, wie wenn er erstickte, er ergriff Keawe an einem Arm, zog ihn in ein Zimmer und schenkte zwei Gläser Wein ein.

„Auf Ihr wertem Wohlsein!“ sagte Keawe, der zu seiner Zeit viel mit Weißen verkehrt hatte.

„Ja,“ fuhr er dann fort, „ich will die Flasche kaufen. Wie hoch ist jetzt ihr Preis?“

Auf dieses Wort hin ließ der junge Mann sein